NACIONAL

ATLANTICO

MAGDALENA

POLÍTICA

ECONÓMICA

CADENA RADIAL

Cerca de 1.000 familias de sectores vulnerables de nuestra ciudad ya tienen gas natural en sus casas por primera vez: alcalde Char

26 de julio de 2025







Con una cobertura del 96 %, la Alcaldía de Barranquilla, en alianza con Gases del Caribe y Hocol, llevó gas natural a más de 50 barrios, mejorando la calidad de vida y reduciendo riesgos en zonas antes catalogadas como de alto riesgo.



Cerca de 1000 familias en más de 50 barrios de Barranquilla hoy cuentan por primera vez con gas natural en sus hogares, gracias a una intervención liderada por la Alcaldía de Barranquilla en alianza con la empresa Gases del Caribe y con el apoyo de Hocol, filial del Grupo Ecopetrol. Esta acción permitió llevar un servicio público esencial a comunidades que no podían acceder a él por estar ubicadas en zonas catalogadas como de alto riesgo.

iCerca de 1.000 familias de sectores vulnerables de nuestra ciudad ya tienen gas natural; en sus casas por primera vez! Barranquilla es la ciudad de Colombia con mayor acceso de gas natural. Gracias a una alianza con Gases del Caribe y Hocol, logramos llevar este servicio público esencial a la casa de Yuliany de la Matta y a más de 50 barrios de Barranquilla, con un subsidio que hizo posible la conexión. Hoy, este servicio logra un 96% de cobertura. Además, cada familia recibió una estufa nueva para que cocinar sea más fácil, seguro, más económico para su bolsillo y amigable con el medio ambiente. Cada vez que sembramos dignidad en un hogar, nace una nueva oportunidad para salir adelante. ¡Esto es transformar vidas con esperanza y bienestar!, señaló el alcalde Alejandro Char.





🖪 Busca tú noticia aquí





Santa Marta enfrenta preocupaciones por crédito de 20 millones de dólares

Redacción1 La Libertad - 26 de julio de 2025

La reciente firma de un crédito por 20 millones de dólares entre CAF y el Distrito de Santa Marta ha generado controversia entre los...



Hallan cuerpo incinerado en el cementerio nuevo de Soledad 2.000

Redacción1 La Libertad - 26 de julio de 2025

En la tarde de este sábado, un cuerpo incinerado fue encontrado en el cementerio nuevo de Soledad 2.000. El caso ocurrió a pocos metros de...



Carlos Caicedo es el político de izquierda con mayor imagen positiva en el país,..

Redacción1 La Libertad - 25 de julio de 2025

La información publicada por la encuestadora señala que los colombianos calificaron con mejor ponderación al líder político de Fuerza Ciudadana, por encima de congresistas,...

¡Cerca de 1.000 familias de sectores vulnerables de nuestra ciudad ya tienen gas natural en sus casas por primera vez!

Barranquilla es la ciudad de Colombia con mayor acceso de gas natural. Gracias a una alianza con Gases del Caribe y Hocol, logramos llevar este servicio Mostrar más

12:20 p. m. · 25 jul. 2025

130 Responder © Copia enlace

Leer más en X

El alcalde Alejandro Char, en compañía del gerente de Gases del Caribe, Ramón Dávila, visitó uno de los hogares beneficiados con este proyecto en el barrio Las Malvinas.

Durante la visita al hogar de **Yuliany Teresa de la Matta**, el mandatario expresó: "Barranquilla es una de las primeras ciudades de Colombia, si no la primera, que más cobertura de servicio de gas natural tiene en Colombia. Ya hoy, con los mil servicios que se han instalado, llegamos el 96%, cerca de **400 mil puntos** locales comerciales, hogares, industrias y demás que ya saben muy bien. Creo que nos quedan 10 mil, 11 mil puntos y ya podemos llegar al 100% de cobertura total de gas. Increíble que Barranquilla pronto llegue al 100% de cobertura de gas natural domiciliario".

Gracias a esta alianza, se identificaron los hogares beneficiarios y se les otorgó un subsidio cercano al 50 % para la conexión domiciliaria de gas natural, además de la entrega de una estufa de 2 fogones a cada familia.

El mandatario resaltó el trabajo en equipo con la empresa de servicios públicos para beneficiar a los barranquilleros, especialmente en sectores vulnerables: "Gracias a Gases del Caribe, y a Ramón, que nos permite que Barranquilla esté en otro nivel con este servicio. Y que le mostremos a Colombia que esto definitivamente es calidad de vida para la familia, para todos. Y bueno, ya aquí nos hemos dado cuenta que necesitan mejoramiento de viviendas, pero esto facilita a todos también".

Al tiempo, el gerente de Gases del Caribe expresó que este aumento en la cobertura es un logro importante: "Realmente con mucha satisfacción pues, en conjunto con la Alcaldía de Barranquilla, le hemos llevado esta nueva etapa de servicio de **gas natural** a mil viviendas más en Barranquilla, llegando a una cobertura del **96%**, convirtiéndose Barranquilla en la ciudad mejor cubierta con el servicio de gas natural, faltándonos alrededor de un 4%, el cual conjuntamente con la Alcaldía estamos en trámites de hacer, completar los procesos de estratificación y nomenclatura. Yo creo que el año entrante ya haríamos una cifra cercana al 100%".

Esta intervención fue posible tras la actualización del estudio de riesgos y adaptación al cambio climático, realizado en la ladera occidental de la ciudad mediante una alianza entre la Alcaldía de Barranquilla y la **Agencia Francesa de Desarrollo (AFD).** El nuevo estudio permitió identificar que varios sectores, anteriormente considerados de alto riesgo, hoy cuentan con condiciones óptimas para la instalación del servicio.

Yuliany Teresa de la Matta, beneficiaria de este proyecto y habitante de Las Malvinas, destacó que este acceso al gas le facilita más su vida: "Estoy bien agradecida con el alcalde Alex y con Gases del Caribe por brindarnos la oportunidad de tener el gas. Se cambió de una estufa eléctrica a esta que es más fácil, cocinar ahora es más rápido, porque antes cuando usaba eléctrico duraba más tiempo y se ahorra el consumo de energía. Es una bendición".

Ahorro, bienestar y sostenibilidad para las familias

El valor restante de la conexión, no cubierto por el subsidio, fue financiado a 72 meses, facilitando el acceso al servicio sin afectar la economía de las familias. Antes de esta intervención, una familia podía gastar en promedio \$90,000 mensuales en otros tipos de combustible. Con el acceso al gas

natural, el costo mensual bajó a menos de \$50.000, y una vez finalizado el período de financiación el ahorro podría superar el 200 % mensual, generando un impacto directo y sostenible en los ingresos de los hogares.

Además del ahorro económico, esta **transición energética** representa una mejora en el bienestar y calidad de vida, al reducir la exposición al humo por leña, y contribuye al cuidado del medio ambiente, disminuyendo emisiones contaminantes en los sectores beneficiados.

Algunos de los barrios donde se encuentran los hogares beneficiados son Carrizal, Santo Domingo, Las Malvinas, Ciudadela 20 de Julio, La Chinita, Rebolo, El Bosque, Villas de San Pablo, Villas de la Cordialidad y el corregimiento Juan Mina, entre otros.

Inversión con impacto social

Como parte de la apuesta liderada por el **alcalde Alejandro Char**, y en el marco del **Plan de Desarrollo Distrital**, la Administración ha venido ejecutando inversiones estratégicas en proyectos de infraestructura con enfoque social, que han permitido mitigar riesgos en zonas vulnerables, mejorar la calidad de vida de miles de ciudadanos y consolidar un entorno más seguro y propicio para el desarrollo.

Barranquilla avanza en un crecimiento planificado y un enfoque integral de sus intervenciones. Esto ha hecho posible llevar **servicios públicos esenciales** y nuevas oportunidades a sectores más vulnerables.



Artículo anterio

Artículo siguient

Autorización de la ANLA nos permite avanzar en la recuperación de playas de Santa Verónica: gobernador Eduardo Verano

"No dije mentiras en la Asamblea. La Gobernación del Magdalena está invirtiendo»: Alcaldesa de Zona Bananera

Artículos relacionados

Más del autor



Colombia busca establecer protocolo de deportación para ciudadanos colombianos expulsados de Ecuador



Gobierno tendría tres nombres para sustituir a Otty Patiño como Comisionado para La Paz



CRA Carnaval Sostenible y Grupo Argos se unen por la Salvaguarda Biocultural del Manglar En el marco



Ministra Lena Estrada anuncia 28 mil millones para recuperación ecológica en Sucre



Ministra de Ambiente confirma que fue ratificada en su cargo



Declaran desierta la licitación para operar cementerios distritales en Bogotá





Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com





Política de Privacidad



colombianos expulsados de... 26 de julio de 2025



Gobierno tendría tres nombres para sustituir a Otty Patiño como Comisionado...

26 de julio de 2025

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.